

Die Pfarrer von Arnsfeld in den letzten 200 Jahren

Geschrieben von: Bernd Schreiter

1780-1800 Christian Friedrich Müller von Berneck
1800-1808 Christian Gottlieb Benjamin Bürger
1808-1818 Friedrich Moritz Poltermann
1818-1829 Friedrich Adolf Schimpf
1829-1838 Johann Gottlieb Leiter
1838-1870 Ferdinand Anselm von Lindenau
1871-1873 vikarisch verwaltet
1873-1883 Hermann Werthschitzky
1883-1896 Karl Gustav Weißbrenner
1896-1926 Hermann Camillo Gräfe
1926-1947 Hans Stephan Gebhardt
1948-1959 Arno Erich Schirmer
1959-1988 Gerhard Kühnel
1988-1989 unbesetzt, Hauptvertreter Pf. Lüpfert, Geyersdorf
1989-1990 Helmut Baum
1990-1991 Karlheinz Wohlgemuth (Vikar), Hauptvertreter Pf. Sippel, Jö.
1991-2007 Hans-Joachim Vogel
seit 2008 Pfarrerin z. A. Gorbatschow

Pfarrer Hans Stephan Gebhardt war Anhänger der Bekennenden Kirche.
Er war von 1926 bis zu seinem Tode im Jahre 1947 Pfarrer in Arnsfeld.